
冬天空气干燥
冰箱保鲜食物有禁忌

用户家里的冰箱是主要的生活帮手，人们
总喜欢把食物囤积起来，放在冰箱里，以为这
样就能保持食物的新鲜，其实不然。 冰箱使用
的时间长了，食物存放过多，都会产生一股难
闻的异味，还会滋生嗜冷的病菌，危害人的身
体健康。今天小编就跟大家说说冰箱保鲜的那
些事儿。

1.

食物不宜过满
冰箱存放食物不宜过挤，最好是留有一定

的空隙，这样才能让冰箱中的空气得以正常对
流，以此来减轻机组的负荷。 而且过多的食物
挤在一起，还非常容易导致食物间细菌的交叉
感染，导致人体出现各种不适以及各种疾病。

2.

肉类食物要处理
在购买一些鱼肉、猪肉、牛肉等食物时，最

好是能进行一些相对应的处理后， 再放入冰
箱。像鲜鱼、肉等食物最好是先用塑料袋封装，

再放入冷冻室贮藏。 而蔬菜、水果则要把外表
的水分擦干，再放入冰箱最下面，以零上温度
贮藏为宜

3.

拒绝瓶装饮料
对于外表有包装的食物， 比如各类饮料、

牛奶等食物，最好不要放入冷冻室，以免冻裂包
装瓶。 存放的最好位置应该是冷藏箱内或门档
上，温度最好是保持在

4℃

左右贮藏为最好。

4.

拒绝过烫食物
有些人喜欢将刚刚出锅的食物立马放进

冰箱冷却，希望能在短时间之内就能吃到爽口
的食物，但这些过烫的食物如果尽早放入运转
着的冰箱内， 很有可能会减短冰箱的使用寿
命。

5.

生熟食物不能放一起
生食以及熟食其存放时间及温度要求都

有着不同的规定，而且在生食中普遍都存在有
各种寄生虫以及细菌，和熟食放在一起会污染
了熟食。同时不要把食物直接放在蒸发器表面
上，要放在器皿里，以免冻结在蒸发器上，不便
取出。 （据万维家电网）

大商集团

2012 年销售突破 1310 亿元
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新年第一天， 大商集团全国各地的
店长们汇聚总部大连， 召开一年一度的
新年大会。 会上再次传来振奋人心的消
息：大商集团

2012

年全年销售收入突破
1310

亿元，同比增长
19%

，远高于全国
社会消费品零售总额和同行业的平均增
长水平，在消费领域为多个城市的“稳增
长”作出了贡献。

2012

年是大商集团向着集团“十
二五”目标航进的第一年，整个集团全年
新开业大中型店铺

16

家，新签约大型商
业项目

10

余个， 东北店网持续巩固、华
北店网进一步加固、西部店网快速发展，

全国大中型店铺数超过了
200

家。同时，

大商集团不断创新经营，大商酒行、

NTS

新城镇购物中心、大商影城、大商优生活
超市等新商号、新业态起步发展、逐步壮
大。 此外，大商集团还与上百个国际、国
内知名品牌开展深度合作， 并贯穿到店
庆、会员答谢、运动风暴、夏凉夜卖、品牌
专场等各类营销活动之中， 向消费者提
供了大批量的质优价廉的商品， 有效拉
动消费增长。

在经营中不断创新， 在创新中快速
发展。

2012

年
5

月，中央党校校刊《学习
时报》刊发长篇理论文章《大商模式：中
国企业的改革新之路》， 总结“大商模
式”。 如此同时，大商集团在快速发展的
同时， 不忘企业公民责任， 积极回报社
会，

2012

年累计向社会各界捐助善款
9000

万元，用于公益事业、救灾减灾等
项目。

2012

年，大商集团先后获得“中国
商业最具价值企业奖”和“全国商业质量
奖”殊荣，中国商业联合会在第七届中国
零售商大会将中国零售业首次设立的
“创新贡献奖”授予了集团董事局主席牛
钢。目前，大商集团在信阳地区拥有两家
大型店铺———信阳新玛特和信阳千盛百
货店，这两家店铺均为大商电器、百货、

超市三种业态并行的大型综合性商场。

（张海申）
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2013年：中国家电业释放新希望
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每一年的开始都孕育着新的希望。 对于
已持续

14

个月行走在“市场萎缩、需求下
滑”通道中的中国家电产业来说，同样希
望在

2013

年能实现触底反弹、迅速走出寒
冬，最终在“产业升级转型”轨道上迈出坚实
一步。

当国美电器在整个家电零售业态一片萧
条之际，高举“信任也是一种快乐”发展理念，

决定全面启动线上线下的同步扩张战略热启
动

2013

年市场时，这让我们看到来自零售企
业的主动求变、锐意进取态度。

当京东方、华星光电、维信诺等本土面板
企业， 在全球面板产业身陷寒冬冰冻期短期

无法自拔背景下，却通过自身差异化运作、本
土化扩张谋求在

2013

年的产业向好走势
时，这让我们相信，本土面板企业背靠中国
市场这棵大树终究会开创自己的一片天
地。

当年，我国家电产业在“一穷二白”背景
下起步， 最终经过

20

多年的市场化扩张，开
始在全球舞台上占据一席之地。 以面板产业
为例，从

2003

年到
2012

年的短短
9

年间，我
国平板显示面板产业经历从无到有的过程，

基本形成环渤海、长三角、珠三角及成渝四大
平板产业集群， 开始在全球市场拥有一席之
地。

不只是本土企业在中国家电市场上看到
2013

年的增长新动力， 来自日本的松下电器
已经将产业触角从家电伸向家居领域。 为了
更好地带来舒适消费体验，松下透露，接下来
将在中国市场主打“定制概念”

,

全面发力定制
厨房：所有产品都提供不同的规格，并可以根
据用户的需求适当调整， 松下在

2~4

个小时
之内就可以根据用户的需求制订相应的方案
并开始生产。

2013

年市场大幕已经全面拉开， 满怀希
望的中外家电企业也在经历一年多低位修整
运营后，开始释放新的增长。

(

许意强
)

电视常识每日新知

彩电为何刺激眼睛

生活中我们常见的灯光、

CRT

、太阳
光都属于自然光， 而且各个方向振动的
光波强度也都很相近。 那么液晶电视发
出的光究竟属于哪种光呢？ 下面就让我
们通过实验来研究一下吧！

把相机用的
CPL

偏振镜放在眼睛
前面， 偏振镜往相机镜头上装的那一面
来靠近眼睛。透过偏振镜去看屏幕画面，

缓缓转动镜片。如果是液晶，当镜片转到
某一位置时， 画面就是漆黑一片与关机
一样。

CRT

电视机、等离子电视机不管
怎么镜片转都能看到画面， 只是亮度稍
有变化。唯独液晶电视不行，有一个位置
会一片漆黑。这是因为，此时电视发出的
偏振光正好与你手中的镜片阻止透过的
那一角度的偏振光重合， 光线就全部被
挡住。

液晶屏自身不能发光， 需要屏背后
的灯管进行发光， 而等离子和显像管电
视都是主动发光，不需要背后的光源。如
果把液晶电视背后灯管的偏振光升级为
自然光那当然是个伟大的创举了， 但问
题是如何改变， 因为液晶屏的亮暗本质
上就是在控制偏振光的多少。 通过以上
的实验， 我们会发现液晶电视发出的偏
振光对我们的人眼还是有一定伤害的。

建议大家光看一段时间后一定要适当休
息一下，眺望一下远方，缓解一下眼部的
疲劳。 （据万维家电网）
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目前， 虽然家
电产品升级换代的
速度不是很快，但是
面对大屏超高清的
视觉震撼，中高端消
费者还是难以抵挡
住产品的诱惑。 当
OLED

、

4K

分辨率以
及

84

英寸超大屏技
术日渐成熟的时候，

我们在卖场看到的
是售价高达十几万
的产品依然能够吸
引部分高端收入群
体选购。

（据中关村在线）

信阳市瑞龙汽车销售服务有限公司
地址：信阳市平桥区

312

国道与光明路交叉口南
50

米
销售热线：

0376-3801219

服务热线：

0376-3801719


